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von Bezirksratsherrn Seidel (DIE LINKE.)
( Anfrage Nr. 15-2407/2015 )

Eingereicht am 29.10.2015 um 14:15 Uhr.

Obdachlosigkeit im Stadtbezirk

Nach Informationen von Bürgerinnen und Bürgern haben mehrere obdachlose Menschen 
offenbar ihren Lebensmittelpunkt in unserem Stadtbezirk. Insbesondere angesichts des 
kommenden Winters stellt sich die Aufgabe für diese zumindest warme 
Übernachtungsmöglichkeiten, wenn nicht gar besser dauerhaftere Unterkünfte zur 
Verfügung zu stellen.

Ich frage die Verwaltung:

1. Sind der Verwaltung Zahlen bekannt wie viele Menschen ohne Obdach im Stadtbezirk 
Ahlem-Badenstedt-Davenstedt ihren Lebensmittelpunkt haben?

2. Welche Angebote kann die Verwaltung diesen Menschen machen, damit zumindest im 
Winter eine warme Unterbringung zur Nacht gewährleistet ist?
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